

Fundado en 1976 Año L Número 17.657

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros **Miércoles**

3 de diciembre de 2025

Música Música

La Filarmónica de Berlín se rinde a Jordi Savall –P40

Sánchez se acerca de nuevo a Junts para salvar la legislatura

El presidente reconoce ahora que ha incumplido con Puigdemont

CARLOS E. CUÉ **Madrid**

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, está buscando un nuevo acercamiento a Junts para salvar la legislatura. Los independentis-

Vox obliga al PP a prorrogar los Presupuestos en Baleares

LUCÍA BOHÓRQUEZ **Palma**

Vox rechazó ayer el techo de gasto en el Parlamento de Baleares, lo que obliga a la presidenta de la comunidad, la popular Marga Prohens, a prorrogar los Presupuestos autonómicos. El voto en contra se produjo después de que el PP rechazara poner en marcha las exigencias de los ultras

tas dieron por rotas las relaciones con los socialistas hace semanas, lo que ha dejado una situación de bloqueo en el Congreso. Sánchez reconoció que el Gobierno había incumplido algunos compromisos adquiridos con el partido de Carles Puigdemont, algo que negaba hasta hace pocos días. "Asumo los incumplimientos. No niego la gravedad de la crisis que tenemos con Junts", afirmó. Sánchez dio el paso para intentar recomponer la mayoría de la investidura en dos entrevistas en medios catalanes en las que volvió a hablar del "conflicto" en Cataluña. Además, añadió que la "normalización completa" no se producirá hasta que Puigdemont vuelva a España.

"Desde el punto de vista personal, Ábalos era un gran desconocido" —P15

Un directivo de la empresa que gestiona un hospital público pide elevar las listas de espera

Rechazar pacientes para ganar más dinero

PABLO LINDE **Madrid**

El grupo que gestiona el Hospital de Torrejón de Ardoz (Madrid), Ribera Salud, ha instado a sus mandos a elevar las listas de espera y rechazar pacientes para incrementar beneficios, según

transmitió en una reunión interna el consejero delegado de la firma, Pablo Gallart. Este defendió reducir intervenciones y rechazar procesos "no rentables". El hospital de Torrejón es público pero de gestión privada y atiende a unos 150.000 habitantes. —P30 Y 31



Vicky López y Alexia Putellas celebraban ayer el segundo gol de España ante Alemania. INMA FLORES

LIGA DE NACIONES

España vuelve a reinar en el fútbol europeo

La selección española regresó a lo más alto al aplastar a Alemania (3-0) en la vuelta de la final de la Liga de las Naciones. Claudia Pina, con dos goles, y Vicky León firmaron un triunfo incontestable que resarce al equipo de la derrota de la pasada Eurocopa, en la que cayó ante Inglaterra en los penaltis. Las jugadoras españolas, que repiten título, lo celebraron a lo grande en el estadio Metropolitano, al que acudieron más de 55.000 espectadores. —P34 Y 35

Putin desafía a Europa y afirma que está preparado para la guerra

La cita del líder ruso y el enviado de EE UU concluye sin avances

JAVIER G. CUESTA **Moscú**

El presidente ruso, Vladímir Putin, elevó ayer el tono contra Europa, que desde el inicio de la guerra ha apoyado a Ucrania. Poco antes de reunirse en Moscú con el enviado especial de Donald Trump, Steve Witkoff, para abordar el plan de paz, el dirigente ruso afirmó que su país está preparado para una guerra con Europa "desde ya mismo". Putin hizo esperar tres horas a Witkoff y concluyó su encuentro con él sin avances. —P3

Trump advierte a Venezuela: "Empezaremos con los ataques por tierra"

IKER SEISDEDOS Washington

El presidente de EE UU, Donald Trump, tampoco despejó ayer la incertidumbre sobre la posibilidad de que ataque Venezuela, pero fue un paso más allá. "Empezaremos con los ataques por tierra. Será mucho más fácil así", dijo tras la reunión de su Gabinete. El objetivo es "acabar con esos hijos de perra", señaló en alusión a los narcotraficantes. —P6

Detenida una exjefa de la diplomacia de la UE por corrupción

S. AYUSO / M. V. GÓMEZ **Bruselas**

La policía belga detuvo ayer a Federica Mogherini, alta representante para la Política Exterior de la Unión Europea y vicepresidenta de la Comisión entre 2014 y 2019, por un presunto fraude con fondos europeos en la adjudicación de un proyecto. —P2